MAGAZIN

Amtliches Mitteilungsblatt der Gemeinde Wedemark

••• Jugendwehren zeigten ihre sportlichen Seiten

Mellendorf (fd). Mit dem Niedersächsischen Ehrenzeichen der Jugendfeuerwehren wurden jetzt Horst Helms aus Oegenbostel und Henning Stöver aus Duden-Rodenbostel geehrt. "Seit vielen Jahren engagieren sich diese Personen unermüdlich für die Jugendwehren in der Gemeinde, wir wollen mit dieser Ehrung ganz herzlich Danke sagen", sagte Gemeindebrandmeister Michael Kinderfeuerwehr zu installieren, um aufbauen zu können, gab Andreas Morcinek an. In der Völkerballsparte siegten die zehn- bis vierzehnjährigen Kinder und Jugendlichen der Freiwilligen Feuerwehr Brelinwehr schon im Jahr 1959 gegründet, in Gailhof 1963, in Bissendorf 1969. In den siebziger Jahren folgten Resse, Negenborn, Meitze, Berkhof und Abbensen. Gemeindebürgermeister Tjark Bartels lobte in seiner Rede die gute Jugendarbeit der Feuerwehren, sie leisteten mehr als gute Arbeit. Ob Zeltlager, interessante Fahrten, Wettkämpfe oder aber auch der wichtige Dienst in den Ortswehren, die Kinder und Jugendlichen lernen in vielerlei Hinsicht für das Leben. Die

Die Kinder und Jugendlichen aus Brelingen gewannen das Völkerballturnier. Der neunjährige Leon (Mitte) wurde gefeiert, denn er hatte am Samstag Geburtstag. Foto: P. Fricke-Deppe

Resser Jugendwehr übernahm in diesem Jahr die Bewirtung der Teilnehmer und erhielt viel Lob für die gute Arbeit im kulinarischen Bereich. Die Gewinner auf einen Blick: Basketball: 1) Negenborn; 2) Berkhof; 3) Elze/Berkhof; 4) Abbensen; 5) DuRo/Mellendorf; 6) Elze; 7) Bissendorf;

Völkerball: 1) Brelingen; 2) Berkhof; 3) Negenborn; 4) Wennebostel; 5) Abbensen; 6) Hellendorf I; 7) Meitze; 8) Du-Ro/Oegenbostel; 9) Mellendorf; 10) Bissendorf; 11) Gailhof; 12) Hellendorf II; 13) Elze I; 14) Resse; 15) Hellendorf III.



Hahn bei der Siegerehrung des Basketball- und Völkerballturniers in der Wedemarksporthalle. Seit 30 Jahren gibt es das beliebte Turnier bereits, in diesem Jahr kämpften 180 Kinder und Jugendliche und 35 Betreuer um den Gewinn. Sechzehn Völkerball- und sieben Basketballgruppen traten gegeneinander an, alle Jugendfeuerwehren waren am Start. In Bennemühlen existiert augenblicklich keine Jugendwehr, dort überlegen die Verantwortlichen aber eine

gen. Dort wird in diesem Sommer auch der Gemeindejugendwettbewerb ausgetragen, pünktlich zum 20- jährigen Bestehen der Brelinger Jugendfeuerwehr. Gemeindejugendwart Christoph Meyer erhielt viel Lob der Verantwortlichen für die perfekte Organisation des Basketball- und Völkerballturniers. Als beste Basketballer stellten sich die Jugendlichen im Alter von vierzehn bis achtzehn Jahren aus seiner Negenborner Wehr heraus. In Elze wurde die erste Jugend-